

Beeindruckender Nachwuchs

Junge Talente bei den **MGV-Chören Mühlacker** wussten zu überzeugen – Ausgezeichnete Jugendarbeit im Mittelpunkt

PZ-MITARBEITER
RALPH KÜPPERS

MÜHLACKER. Der Nachwuchs der MGV-Chöre Mühlacker hat im Uhlandbau der Senderstadt ein beeindruckendes Konzert gegeben. Der Kinderchor „Tönchen“ und der Jugendchor „Tone up“ moderierten die Veranstaltung selbst.

Die musikalische Leitung hatte Dirigent Martin Falk, der kürzlich zum Chordirektor ernannt wurde und auch selbst komponiert. Beim Konzert der Kinder und Jugendlichen wurden unter anderem bekannte Stücke aus verschiedenen Musicals vorgetragen. Dazu gehörten „Tabaluga“, „Tanz der Vampire“ und „Mamma Mia“. Auch das Falk-Musical „Die unglaubliche Reise mit der Zeitmaschine“ diente als Fundgrube, aus der sich die Chöre jetzt wieder bedienten. Das komplette Musical und



Der Kinderchor „Tönchen“ ist beim Konzert im Uhlandbau vor mehr als 250 Gästen in aufwendigen Verkleidungen aufgetreten.

Foto: Küppers

auch dessen Fortsetzung „Die Rückkehr der Zeitmaschine“ hatten bereits vor Jahren das Publikum in Mühlacker begeistert. Aufwendige Verkleidungen, die in teils schnellem Wechsel den aktuellen Stücken angepasst wurden, bestimmten das Bild auf der Bühne. Ob als „Moorhexe“, als „Hexe Wackelzahn“ oder als gelb-schwarz gestreifte Bienchen, die Kinder passten sich dem tierisch-gespenstischen Motto ihres Konzertabends an. Auch vor großen Tieren zeigten sie keine Scheu: „Der Löwe schläft heut Nacht“ und der Bärengesang „Probiers mal mit Gemütlichkeit“ aus dem „Dschungelbuch“ waren gute Beispiele hierfür. Die MGV-Chöre wurden für ihre gute Jugendarbeit erst kürzlich vom Chorverband Enz ausgezeichnet. Wie wichtig dies ist, wurde am Rande des Konzerts deutlich: Starke Chöre standen auf der Bühne.